



Madrid, 14 de marzo de 2020

Apreciada Comunidad Complutense:

Quiero en primer lugar compartir con vosotros la satisfacción por ver el compromiso y el esfuerzo que el profesorado, el personal de administración y servicios, así como los estudiantes estáis llevando a cabo en este arranque del nuevo escenario que nos impone la crisis por COVID-19.

El sentido de este comunicado es informaros que lamentablemente un miembro del Equipo de Dirección ha dado positivo en las pruebas para SARS-CoV-2. De este hecho fuimos informados ayer por la noche.

Dentro del sentido de la responsabilidad y compromiso informativo con la comunidad universitaria os hago saber que el Equipo de Dirección se pone en cuarentena apelando a nuestra responsabilidad individual con la sociedad.

Al mismo tiempo os hago un llamamiento a la calma, y desde Rectorado, y en coordinación con el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales, procederemos a la desinfección profunda de los posibles espacios afectados.

Esta cuarentena del Equipo de Dirección no impedirá el desarrollo habitual de las labores de gobierno, que se realizarán tomando las medidas oportunas al respecto para prevenir posibles contagios.

Gracias de antemano por vuestra comprensión ante las derivadas que este hecho pueda tener. Deseamos la pronta recuperación de todas las personas que se estén viendo afectadas por la pandemia, entre otros, la de nuestro querido compañero.

Muchísimas gracias por vuestro esfuerzo, comprensión y trabajo en esta difícil situación.

Recibid un cordial saludo:

Joaquín Goyache
Rector